

II PLAN
PLAN 52

Statement of Objectives
Définition des objectifs..... 53

Objectives, Goals and Activities of the Official Languages Plan
Objectifs, buts et mesures du Plan des langues officielles 54

1. Service to the Public
Service au public 54

2. Language of Work
Langue de travail 58

3. Participation
Participation 60

Rotational Staff
Employés permutants 61

(a) Recruitment
Recrutement 61

(b) Promotion
Avancement 63

(c) Retention
Maintien 64

Non-rotational Staff
Employés non permutants 64

4. Language Training
Formation linguistique 65

5. Official Languages Administration
Administration de la politique des langues officielles 68

Language Training Plan
Plan de formation linguistique 70

III ADDITIONAL ACTIVITIES
AUTRES ACTIVITES..... 72

IV IMPLEMENTATION COSTS
COÛTS DE MLSE EN OEUVRE

V SUPPORTING DATA
DOCUMENTATION

Table I Distribution of Public Servants by Employment Category and First Official Language

Tableau I Répartition des fonctionnaires par catégorie d'emploi et première langue officielle.

(A) Rotational Employees
Employés permutants

(B) Non-Rotational Employees
Employés non permutants

Table II Profile of Position Language Requirements by Employment Category
Tableau II Profil des exigences linguistiques par catégorie d'emploi

(A) Rotational Employees
Employés permutants

(B) Non-Rotational Employees
Employés non permutants

Table III Profile of Linguistic Proficiency Required in Rotational Bilingual Positions
Tableau III Profil de la compétence linguistique requise dans les postes permutants identifiés bilingues

Table IV Profile of Linguistic Capacity of Employees in Bilingual Positions - Non-Rotational
Tableau IV Profil des capacités linguistiques des employés dans les postes bilingues non permutants

Table V Linguistic Profiles of Rotational Employees
Tableau V Profils linguistiques des employés permutants

VI ANNEXES
ANNEXES

ANNEX A Questionnaire sent in May 1978 to all of the Department's Units at Ottawa and abroad
ANNEXE A Questionnaire envoyé en mai 1978 à toutes les unités du Ministère à Ottawa et à l'étranger

ANNEX B Profile of Official Languages of Service at Canadian Posts Abroad
ANNEXE B Profil des langues officielles de service dans les missions canadiennes à l'étranger

ANNEX C French language Demand on a Headquarters Division Basis
ANNEXE C Demande de français par direction à l'Administration centrale